



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12742**
Datum: 09.04.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220

Verfasser: Lange, Hendrik
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.04.2014	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE.) zur Belästigung der Tauben in der Neustädter Passage

Wiederholt wurde in den Stadtratssitzungen bereits auf die Verunreinigung der Halle-Neustädter Passage hingewiesen.

Mit diesem Hintergrund frage ich die Stadtverwaltung:

1. Wann wird der Taubenkot von den Gehwegen in der Neustädter Passage entfernt?
2. In welchen Abständen werden diese Reinigungen durchgeführt?
Gibt es turnusmäßige Reinigungen?
3. Die Tauben nutzen die Nischen unter den Balustraden als Schlafplätze.
Welche Maßnahmen gedenkt die Stadtverwaltung umzusetzen, um die Nischen, hierin liegt eine Hauptursache für die Verschmutzung, für die Tauben unzugänglich zu machen?

gez. Hendrik Lange
Stadtrat



Sitzung des Stadtrates am 30.04.2014

Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE.) zur Belästigung der Tauben in der Neustädter Passage

Vorlagen-Nummer: V/2014/12742

TOP: 9.10

- 4. Wann wird der Taubenkot von den Gehwegen in der Neustädter Passage entfernt?**
- 5. In welchen Abständen werden diese Reinigungen durchgeführt? Gibt es turnusmäßige Reinigungen?**
- 6. Die Tauben nutzen die Nischen unter den Balustraden als Schlafplätze. Welche Maßnahmen gedenkt die Stadtverwaltung umzusetzen, um die Nischen, hierin liegt eine Hauptursache für die Verschmutzung, für die Tauben unzugänglich zu machen?**

Antwort der Verwaltung

zu 1. und 2.

Die Fußgängerzone der Neustädter Passage wird von Montag bis Freitag einmal am Tag mittels einer Kleinkehrmaschine gereinigt. Im Rahmen dieser maschinellen Reinigung wird natürlich auch der Taubenkot weggekehrt. Da sich der Taubenkot jedoch in das Pflaster bzw. in die Gehwehplatten einbrennt, sind die Spuren weiterhin sichtbar und es erscheint oberflächlich betrachtet der Eindruck, dass keine Reinigung stattfand.

zu 3.

In den vergangenen Jahren erfolgten umfangreiche Taubenabwehrmaßnahmen. Diese Abwehrmaßnahmen werden von Fachfirmen ausgeführt. So wurden auf den Trägern, den Entwässerungsleitungen und in den Lagerbereichen Taubenabwehrspikes montiert sowie stellenweise auch Taubenabwehrnetze eingesetzt. Die Stadtverwaltung ist ständig bemüht, die Maßnahmen zur Taubenabwehr zu ergänzen und zu erneuern.

Uwe Stäglin
Beigeordneter